

OMNISPORTS

Les clubs aubois, victimes collatérales

Covid-19 et couvre-feu impactent directement les clubs aubois engagés à l'échelon national. Le BC Saint-André, Sainte-Maure Troyes handball et Troyes roller ne joueront pas ce week-end.

BASKET-BALL

• SAINT-ANDRÉ AU REPOS FORCÉ

Le report du match BC Saint-André - CSMF Paris (N3), qui devait se tenir samedi soir, était envisagé avant même l'intervention présidentielle de mercredi. En effet, le club parisien n'a disputé qu'un seul match en quatre journées. « Ils n'ont pas de salle pour s'entraîner », explique Alain Leclair, le président de BCSA. Pas de gymnase de repli, non plus, pour les matches officiels. Si bien que le club parisien doit déjà jouer quatre matches de rattrapage : les 25 octobre, 11 novembre (contre le BCSA), 28 et 29 novembre (deux matches en deux jours dans sa salle !). « La Fédération met la pression pour des reports rapides », ajoute Alain Leclair.

Le couvre-feu est venu s'ajouter au problème de salle rencontré par le club de la capitale, qui, c'est une évidence, ne pourra pas honorer ces quatre reports dans les temps.

Les joueuses dryates évoluent, elles-aussi, dans une poule de N3 dont le calendrier va rapidement se dégrader, avec son lot d'adversaires parisiens et nordistes. Carvin étant à 30 minutes de Lille, le BCSA filles pourra faire le déplacement dimanche (lire ci-dessous). Mais la situation va se tendre. « Neuville-en-Ferrain a déjà demandé à jouer à 13 h 30 au lieu de 15 h 30 le 15 novembre », rapporte Alain Leclair. Le BCSA, qui n'a pas pu jouer à Ronchin

lors de la 3^e journée disputera ce match en retard le 25 octobre. Le calendrier n'a pas fini d'être chamboulé...

HANDBALL

• LE RSJH AVANCE SON MATCH

Le RSJH affrontera bien Cergy dimanche. Mais le coup d'envoi à Ganne sera donné à 15 h 30 (au lieu de 16 heures) pour que l'équipe visiteuse puisse regagner ses pénates avant 21 heures.

Ce qui a contraint le club sancécaillotin à modifier toute sa programmation de matches ce jour-là dans une salle Ganne encombrée. Un casse-tête qui permet néanmoins au club aubois d'enchaîner les matches. La semaine dernière, dans cette même poule, deux matches entre équipes parisiennes n'avaient pas eu lieu, une joueuse de Cergy (qui peut s'entraîner dans sa salle en semaine, ce qui n'est pas le cas pour tous les clubs parisiens) ayant été testée positive au Covid en milieu de semaine.

• **SAINTE-MAURE TROYES N'IRA PAS À AULNAY**
Sainte-Maure Troyes ne se rendra pas samedi soir à Aulnay disputer son quatrième match de N2. L'instauration du couvre-feu a contraint le club francilien à demander un report du match. La Fédération française de handball a refusé les autres dates proposées par Aulnay, les délais n'ayant pas été respectés. Mais



Rosières-Saint-Julien jouera à 15 h 30 dimanche à la salle Ganne, au lieu de 16 h, pour permettre à Cergy de rentrer sur la région parisienne avant le couvre-feu.

le club parisien pouvait-il agir plus vite ? C'est donc la FFHB qui fixera une nouvelle programmation pour ce match.

En attendant, Sainte-Maure Troyes travaille déjà sur le match suivant : l'équipe de Nicolas Maingot devait affronter Rueil, samedi 24 octobre.

au gymnase de Sainte-Maure. Les deux clubs sont en relation pour trouver un compromis : donner le coup d'envoi le samedi après-midi, ou décaler au dimanche, toujours en début d'après-midi pour permettre aux visiteuses de rentrer sur Paris avant 21 heures. Encore faut-il qu'aucune équipe ne soit touchée par un cas de Covid dans l'intervalle.

ROLLER HOCKEY

• TROYES VAINQUEUR PAR FORFAIT DE LILLE

Plusieurs solutions avaient été envisagées dans l'urgence pour que le match de roller hockey entre Troyes et Lille, comptant pour la 3^e journée de N3, puisse avoir lieu. Avancer la rencontre le samedi après-midi, la différer au dimanche. Les Lillois ont décliné les différentes options. « Pour des raisons budgétaires, ils ne peuvent pas se déplacer le samedi dans la mesure où il aurait été malgré tout impossible de rentrer sur Lille avant le couvre-feu », rapporte Clément Debert du Troyes roller. Et le dimanche, ils n'ont pas suffisamment de joueurs disponibles. »

La Fédération, estimant que le club lillois n'avait pas répondu favorablement aux différentes solutions de repli, donnera match perdu aux Nordistes (-1 point) et victoire aux Troyens, qui, de fait, grappillent un troisième succès en trois matches en s'installant dans le fauteuil de leader. ■ CHRISTOPHE MALLET